

## **Ruffins – Le Morillon.**

### **Résultats des votes de l'assemblée citoyenne à distance des apprentis architectes**

L'assemblée citoyenne, qui a eu lieu le 31 mars à distance et par écrit en raison du contexte sanitaire, a rassemblé 46 personnes. Les participants ont pu donner leurs avis et leurs cinq choix pour des aménagements dans le quartier parmi les 26 projets proposés par les apprentis architectes et le collectif Ruffins ensemble. Ont été retenus : la construction d'une tyrolienne sur la friche Un tramway nommé désir, accompagnée d'une aire de pique-nique et d'une buvette ; un espace végétalisé sur le parvis du collège Politzer ; des agrès pour faire du sport et de la musculation ; la réalisation d'une fresque. Durant le mois de mai, les apprentis architectes du collège Politzer et du centre de loisir Paul-Lafargue, avec l'équipe de l'association Didattica, vont commencer à concevoir en ateliers ces aménagements. Le résultat de ces ébauches sera présenté au public, sous réserve de rebond de la pandémie, le samedi 29 mai.